



Jorge Álvarez Máynez: Investigación de FGR en mi contra, por denuncias a Morena y Va por México



En entrevista con Manuel López San Martín para MVS Noticias, Jorge Álvarez Máynez, coordinador parlamentario de Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados, habló sobre la investigación que la Fiscalía General de la República (FGR) inició en su contra.

“El que nada debe nada teme y al saber que me estaban investigando, decidí presentarme voluntariamente a la FGR para acreditar si la intención de quien haya tenido esta iniciativa fue de amedrentamiento, pero ese efecto no va a correr en mi caso porque me siento muy tranquilo, tengo la conciencia limpia para enfrentar lo que viene”, mencionó.

El integrante del partido naranja consideró que la investigación hacia su persona derivó de las denuncias que ha presentado contra Morena y la alianza Va por México, conformada por PRI, PAN y PRD; debido a que, según sus declaraciones, adelantaron los procesos electorales.

“No solamente será el tono del régimen, sino también de algunos actores de alianza, en particular del PRI, creo es un tema que hay que atajar de inmediato. Las contiendas electorales tienen que darse en su terreno, me parece grave que se haya normalizado el uso selectivo de la justicia. No lo hacen en modo de justicia, sino para influir en los procesos electorales”, mencionó.

Jorge Álvarez Máynez dejó en claro que “litigar lo electoral por la vía penal no tiene sentido, es algo que no podemos permitir”.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/7/31/jorge-alvarez-maynez-investigacion-de-fgr-en-mi-contra-por-denuncias-morena-va-por-mexico-601128.html>